

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Carsten Hokema von der Christuskirche Hamburg-Altona
Donnerstag, 19. Mai 2022

Manchmal haut einen das Leben um. Dann ist alles irgendwie sinnlos und schwer zu ertragen. Selbst die besten Freunde scheinen einen nicht zu verstehen. Auf niemanden ist mehr Verlass. Die HipHop-Soul-Sängerin Nneka aus Hamburg singt von solchen Erlebnissen. In einem Lied vertont sie dazu einen Vers aus der Bibel. Sie formuliert diesen Vers für sich persönlich um: „Nichts kann mich von Gottes Liebe trennen, nichts Hohes oder Tiefes, keine Engel und auch keine Dämonen. Nichts kann mich von deiner Liebe trennen.“ Hört mal rein:

„Nothing can separate me from your love, no heights, no depths, no demons, no angels. Nothing can separate me from your love.“

„Nichts kann mich von Gottes Liebe trennen, nichts Hohes oder Tiefes, keine Engel und auch keine Dämonen. Nichts kann mich von deiner Liebe trennen.“